

日本共产党

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
川西町結崎862-7 0745-43-2415
吉田 容工Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
田原本町大木113-5 090-5257-4446
森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
田原本町鍵281-1 0744-33-8570
(事務局) 池田年夫Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
三宅町屏風440-5 0745-43-2661

日、同日閣議決定された「国家安全保障戦略」、新「防衛大綱」、新「中期防」について次の談話を発表しました。

一、安倍政権が17日、閣議決定した「国家安全保障戦略」と新「防衛計画の大綱」、「中期防衛力整備計画」は、国家安全保障上の「強韌（きょうじん）性」を高め、日米同盟を強化するとともに、「我が国的能力・役割の強化・拡大」をはかるなどを強調している。そのため、新たに「統合機動防衛力の構築」を掲げて、今後5年間に約24兆6700億円の軍事費を投入する軍拡計画など、自衛隊が海外に迅速かつ持続的に展開する能力を増強しようとしている。さらに、敵基地攻撃能力を念頭に、「弾道ミサイル発射手段等にたいする対応能力」を検討し「必

(水) かで日本が対処するものも三原則をとってきたことは何につながってきた。それを扱とは厳しく批判しなければならない。また、「安保戦略」が強要することを明記しているおよび良心の自由」を保障し向から反して国民の内心に歟であり、許されない。

日本共産党は、憲法の平和そう乱暴に踏みにじり、軍拡を推し進め、「海外で戦争をする国」をつくろうとする時代錯誤の、この危険な戦略と計画にきびしく反対し、その撤回を強く求めるものである。

2013年12月18日

日本共産党発行

しんぶん 赤旗
日刊●月 3,400円
日曜版●月 800円

「戦争する国」へ大転換

「戦略」は、1957年に策定された「国防の基本方針」に代わるもので、戦後日本の安保戦略の大きな転換となります。中国については、尖閣諸島を含む東シナ海での「防空識別圏」設定などを挙げ、「力による現状変更の試みとみられる対応を示している」と批判。中国への対抗姿勢を前面に打ち出しました。一方、新「大綱」では、民主党政権が打ち出した「動的防衛力」に代わる基本概念として、陸海空3自衛隊を「一体的かつ迅速に運用する『統合機動防衛力』」を掲げました。

中国を念頭に置き南西諸島防衛を強化するためとして、米海兵隊のような本格的な水陸両用

外交・安保政策の中長期的な指針となる初の「国家安全保障戦略」を決定しました。同「戦略」は「専守防衛」に代えて、集団的自衛権の行使をにらんだ「積極的平和主義」を「基本理念」として明記。世界の「主要プレイヤー」としてアジア・太平洋地域・全域、地球規模で軍事的関与を強めていくことを宣言しました。同戦略を踏まえた新「防衛計画の大綱」も同時に決めました。日本共産党の市田忠義書記局長は「『海外で戦争をする国』をつくろうとする時代錯誤の危険な戦略と計画」と批判する談話を発表しました。

作戦能力を持つた「水陸機動団」の新設などを盛り込みました。国連平和維持活動（PKO）など海外派兵の積極推進も強調しました。

日米同盟について「わが国自身の能力を強化することを前提として、日米防衛協力をさらに強化」するとしていました。

武器輸出を禁止した現行の「武器輸出三原則」については「新たな安全保障環境に適合する明確な原則を定める」と廢止を明記。北朝鮮の弾道ミサイル対応では「発射手段等に対する対応能力の在り方についても検討の上、必要な措置を講ずる」とし、敵基地攻撃能力保有に道を開きました。

中期防を決定
17日の閣議では、新たな「防衛計画の大綱」に基づく、2014年度から5年間の「中期防衛力整備計画」(中期防)も決定しました。総額24兆6700億円。10年に民主党政権が策定した前中期防(今年1月に廃止)と比べ、1兆1800億円増の大軍拡計画となっています。装備面でも、垂直離着陸機MV-22オスプレイや滯空型無人偵察機、機動戦闘車など新兵器の導入が目白押しです。

これらは、自衛隊の役割を「専守防衛」をたてまえとする軍隊から、海外派兵の軍隊へと明確に変貌させ、「米国と肩をならべて戦争できる国」をめざすものであり、絶対に許すわけにはいかない。

一、「新『大綱』」は、中国の軍拡や北朝鮮の軍事行動を「強く懸念」「重大かつ差し迫った脅威」として、これらに対抗するかたちで、イージス艦や最新鋭ステルス戦闘機などを増強し、オスプレイや無人偵察機、新型空中給油機を新たに導入するとともに、米軍の海兵隊のように水陸機動団などを新たな部隊配備などと並行して、新たな態勢強化を打ち出している。これは、「軍事には軍事」という軍事的緊張の拡大と悪循環をもたらすものでしかない。いま、必要とされているのは、北東アジアに平和的環境をつくる外交努力である。経済関係や人的交流が深化している現実にたって軍事力で対抗する思考から脱却をはかるとともに、「六カ国協議」やASEAN（東南アジア諸国連合）地域フォーラム（ARF）など、対話と信頼醸成、紛争の平和的解決のための枠組みを発展させるべきである。

一、「安保戦略」は、アメリカと財界が強く見直しを求めてきた「武器輸出三原則」を廃止し、新たな原則を策定する方針を明記している。これまで自民党政権や民主党政権がなし崩し的に、禁輸原則の空洞化をすすめてきたが、今回の措置では、完全に「死文化」させる最悪の決定である。大国の武器輸出が国際的な軍事紛争を悲惨にする役割をはたしてきたな

【中期防の主な新規導入兵器】	
〔陸上自衛隊〕	
○機動戦闘車	99両
○水陸両用車	52両
	
○ティルト・ローター機 (オスプレイ)	17機
	
〔海上自衛隊〕	
○新型多用途護衛艦	2隻
○イージス護衛艦	2隻
〔航空自衛隊〕	
○新早期警戒(管制)機	4機
○F35戦闘機	28機
	
○新空中給油・輸送機	3機
〔共同の部隊〕	
○滑空型無人偵察機 (グローバルホーク)	3機
	

